
町内３中学校の生徒会役員との懇談会の様子
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私たち私たちのの思い思いをを町政町政にに!!!!

中学生中学生とのとの
ふるさと懇談会ふるさと懇談会

　

平
成
27
年
11
月
30
日
、
町

内
３
中
学
校
の
生
徒
会
と

「
ふ
る
さ
と
懇
談
会
」
を
開

催
し
ま
し
た
。
中
学
生
と
の

懇
談
会
は
初
の
試
み
で
す
。

　

生
徒
か
ら
は
議
会
や
町
づ

く
り
に
関
す
る
質
問
、
要
望

な
ど
が
積
極
的
に
だ
さ
れ
、

和
や
か
な
雰
囲
気
の
中
で
意

見
を
交
換
し
ま
し
た
。

　

主
な
要
望
や
意
見
の
内
容

は
、
次
の
と
お
り
で
す
。

自
分
の
考
え
を

自
分
の
考
え
を

積
極
的
に
発
言

積
極
的
に
発
言

学
校
施
設
な
ど

学
校
施
設
な
ど

環
境
の
充
実
を

環
境
の
充
実
を

今
後
進
め
て
い
く

今
後
進
め
て
い
く

町
づ
く
り
に
期
待

町
づ
く
り
に
期
待

議
会
の
考
え
方

議
会
の
考
え
方

　議会では、町民に開かれた議会を目
指し、多くの意見や声を聴く機会の場
として、議会報告会「ふるさと懇談会」
を開催しています。
　町内３中学校の生徒会役員と、町政
などに対する意見交換を行いました。
その内容をお知らせします。

　「ふるさと懇談会」の開催を希望する場合は、
議会事務局にご相談ください。

☎  66-2111（内線321）　FAX 66-2780

◇
小
平
沢
地
区
か
ら
山
岸
地

区
ま
で
の
生
徒
が
、
ス

ク
ー
ル
バ
ス
を
利
用
で
き

る
よ
う
に
し
て
ほ
し
い
で

す
。

◇
江
刈
中
学
校
か
ら
泉
田
地

区
ま
で
の
通
学
路
で
街
灯

が
少
な
い
箇
所
が
あ
り
、

下
校
時
は
暗
い
状
況
で
す
。

街
灯
を
設
置
し
て
ほ
し
い

で
す
。

◇
子
ど
も
の
数
が
減
少
し
て

い
ま
す
。
学
校
を
統
合
し

て
生
徒
数
が
増
え
る
と
、

授
業
も
活
発
に
な
る
と
思

い
ま
す
。

◇
江
刈
中
学
校
の
暖
房
を
増

や
し
て
ほ
し
い
で
す
。
校

舎
が
古
く
な
っ
て
冬
期
間

は
暖
ま
り
に
く
い
で
す
。

温
度
調
節
が
上
手
く
作
動

し
な
い
暖
房
器
具
が
あ
り

ま
す
。

◇
江
刈
中
学
校
の
体
育
館
を

新
築
し
て
ほ
し
い
で
す
。

古
く
な
り
隙
間
だ
ら
け
で
、

冬
は
氷
点
下
の
中
で
体
育

の
授
業
や
ク
ラ
ブ
活
動
を

行
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、

ギ
ャ
ラ
リ
ー
の
床
が
壊
れ

て
い
る
箇
所
が
あ
り
ま
す
。

体
育
館
を
新
設
し
て
ほ
し
い
要
望
を
話
す

江
刈
中
生
徒
会
の
恵え

津つ

森も
り

一ひ
と

葉は

さ
ん

◇
町
外
か
ら
来
る
人
を
増
や

す
た
め
に
、
都
市
部
と
の

行
き
来
を
便
利
に
す
る
た

め
の
道
路
整
備
が
必
要
だ

と
思
い
ま
す
。

◇
子
ど
も
が
増
え
て
家
族
で

一
緒
に
暮
ら
す
こ
と
が
で

き
る
よ
う
に
、
働
く
場
所

が
多
く
あ
れ
ば
良
い
と
思

い
ま
す
。

◇
高
齢
化
で
施
設
に
入
所
す

る
方
が
増
加
し
介
護
者
の

負
担
が
増
え
て
い
ま
す
。

介
護
の
負
担
を
軽
減
す
る

取
り
組
み
を
考
え
て
ほ
し

い
で
す
。

　

懇
談
会
で
は
多
く
の
意
見

や
要
望
が
だ
さ
れ
ま
し
た
。

　

議
会
で
は
皆
さ
ん
の
要
望

を
実
現
す
る
た
め
の
方
法
や

今
後
の
町
づ
く
り
に
つ
い
て
、

皆
さ
ん
の
声
を
聴
き
な
が
ら

一
緒
に
考
え
て
い
き
ま
す
。

町の道路整備の取り組み状況を質問する
葛巻中生徒会の佐藤春

はる

奈
な

さん（中央）　　

ふるさと懇談会を終えてふるさと懇談会を終えて

小屋瀬中学校２年　江田　智
とも

哉
や

さん
（生徒会会長）

江刈中学校２年　小野寺　雄
ゆう

飛
ひ

さん
（生徒会書記）

葛巻中学校２年　安
あん

東
どう

　隼
とし

希
き

さん
（生徒会常任議長）

　ふるさと懇談会に参加し、とても
緊張しましたが、議長さんや議員の
皆さんが発表しやすい雰囲気を作っ
てくださり安心して発表できました。
　僕は町の観光と雇用の拡大につい
て意見を発表しました。僕が驚いた
ことは、議員の皆さんが台湾で町の
ＰＲをしたことです。このことから、
議員の皆さんは一つ一つの活動にお
いて町のためにいろいろな工夫を取
り入れていることを知りました。
　この懇談会に参加した経験を通じ
て自分も葛巻町の一員として町政に
参加できることを知り、もっと町の
政治に目を向けて生活していこうと
思いました。

　ふるさと懇談会に参加するまで
はどのようなことをするのか分か
らずに緊張していましたが、始ま
る前に議員の方々に声をかけてい
ただいたおかげで、自分の意見を
しっかりと言うことができました。
　議員の方々の話を聞いて、自分
の学校やその付近のことしか考え
ていませんでしたが、議員の方々
は町全体の発展のことまで考えて
いて、とても視野が広いことがわ
かりました。そして、僕ももっと
全体のことを見られるようになり
たいと思いました。これからは葛
巻町の発展に貢献していきたいと
思います。

　ふるさと懇談会に参加し、葛巻
町がさらに発展していくためにど
うすればよいのか、他校生徒会の
人たちと一緒に話し合いました。
　僕が３つの中学校を統合したほ
うが良いのではと意見を出したと
ころ、それは議会で時間をかけて
話し合っていきたいということで
した。
　話し合いをしていて、葛巻町に
住んでいても知らないことがたく
さんあり、町では色々な取り組み
をしていることを学ぶことができ
ました。これからは葛巻町の発展
のために、自分にできることをし
ていきたいと思いました。


